



Vielfalt verbindet.

Im Rahmen der ersten Interkulturellen Woche in Waren (Müritz) organisierte die KAUSA Servicestelle MV, gemeinsam mit dem Projekt KoStA und dem Team Bereich Weiterbildung des ÜAZ Waren e. V. und dem Interkulturellen Begleiter, Herrn Nachwan Alkhalaf am 26.09.2017 in der Zeit von 17:00 Uhr bis 21:00 Uhr in den Räumlichkeiten der Müritz-Akademie im ÜAZ Waren e. V. eine Veranstaltung zum Thema:

„Über den Tellerrand hinaus – Küche und mehr“.

Unsere Gäste erlebten eine kulinarisch, kulturelle Reise durch Kostproben ferner Länder und konnten sich, bei verschiedenen musikalischen Darbietungen und Tanzeinlagen, zu den unterschiedlichen Essgewohnheiten austauschen.

Parallel informierte Herr Wolf-Dieter Milhan, interessierte Gäste, in seiner PowerPoint-Präsentation zum Thema: „Leben anderswo“ über die „Republik Uganda, Binnenstaat in Ostafrika“. Besonders gefallen hat auch das Theaterstück zum Thema „Flucht“ mit jungen Akteuren aus Neubrandenburg. Die Darsteller haben durch ihre Professionalität überzeugt und durften ihr Theaterstück gleich zweimal aufführen. Also es war rundherum ein gelungenes Fest mit ca. 200 Teilnehmern, wirklich kunterbunt, interkulturell. Unsere Programmpunkte sind super angekommen und unsere kulinarischen Kostproben haben sehr gemundet. Besonders gefreut haben wir uns auch, dass Frau Steinhäuser und Herr Bley vom Ministerium für Wirtschaft und Soziales extra noch einmal bei uns vorbeigeschaut haben.

Wir bedanken uns bei den zahlreichen Gästen, Akteuren sowie bei unseren Netzwerkpartnern für das Interesse und die Teilnahme an unserer Veranstaltung. Wir danken der Stadt Waren (Müritz), Partnerschaft für Demokratie, für die gute Zusammenarbeit und das wir durch unsere Aktivitäten die erste Interkulturelle Woche in Waren (Müritz) erfolgreich mitgestalten durften.





